



Concurso de diseño de mobiliario

Contexto

El Concurso forma parte de la propuesta de realización del Seminario y Feria de Tecnologías para la Construcción CONSTRUCTIVA EN FADU, que se realiza del 24 al 28 de octubre de 2022, en el Salón de Actos y en el Hall, coorganizado por Constructiva y el Instituto de Tecnologías de la Facultad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo.

Presentación

Asumiendo que el diseño de mobiliario doméstico no debe ser necesariamente un bien suntuuario, sino una parte más de la cultura, a disposición de la sociedad, este concurso se inspira en la necesidad de democratizar el diseño y lograr piezas de mobiliario económicas, fáciles de ensamblar, y de calidad.

Premisa

El concurso parte de una premisa muy simple, que es al mismo tiempo un gran desafío para los diseñadores: lograr una o más piezas de mobiliario doméstico, partiendo de una única placa, de acuerdo a los siguientes requisitos de proyecto:

1. El o los productos a obtener deberán poder ser armados exclusivamente mediante encastre, sin tornillería ni encolados.
2. El o los productos a obtener deberán ser de tipo RTA (Ready-to-assemble), vinculando las tecnologías digitales de corte (láser o CNC).
3. El diseño debe ser una solución factible técnicamente, con proyección comercial, y coordinada de acuerdo a criterios de funcionalidad, estética, para velar por una apropiada apariencia física y utilidad.
4. El o los productos a obtener deberán surgir del uso de una única placa de Melamínico gris hasta 18 mm

Requisitos de participación

- a) Podrán participar estudiantes o egresados de escuelas de Diseño, Arquitectura, u otras carreras profesionales y técnicas relacionadas, de cualquier universidad.
- b) Podrán participar en forma individual o en duplas (2 personas), independientemente de la institución a la que pertenezcan.
- c) La participación implica la aceptación total de las bases.

Inscripciones

La inscripción de los participantes o equipos, deberá realizarse en la plataforma del concurso mediante un correo electrónico.

Disposiciones generales

El derecho de autor de los proyectos quedará en manos del alumno o del equipo de participantes, siendo su responsabilidad el registro de los mismos en las entidades pertinentes para la debida protección de los derechos.

La organización no se responsabiliza por cualquier problema referente a derechos de autor y propiedad intelectual de los proyectos de los participantes.

La organización se reserva el derecho de utilizar las imágenes y prototipos de los proyectos seleccionados, para fines culturales, publicitarios y/o promocionales.

El Jurado se reserva el derecho de declarar desierto cualquiera de los premios, sin expresión de causa, así como a otorgar menciones honorosas.

Calendario

Lanzamiento de bases: 17 de Setiembre de 2022

Consultas hasta: 30 de Setiembre de 2022 al email: consultas@concursoinobiliario.uy

Cierre de recepción: 6 de Octubre de 2022

Entrega de fallos: 17 de octubre de 2022

Jurado

El Jurado estará compuesto por un representante del Centro de Integración Digital, uno del Diploma de Especialización de Mobiliario, uno por ADDIP, un representante de la EUCD. Jurado invitado Edoardo Fabbri.

Procedimiento de entrega

Todo el procedimiento se realizará por vía digital, a través de la plataforma

<https://concursoinobiliario.uy/>

Cada concursante o equipo concursante deberá registrar un correo electrónico, que será la vía de comunicación oficial entre la parte organizadora y los participantes. En el registro se deberá declarar la información requerida para la identificación del concursante y su equipo, si lo hubiere. Esta información permanecerá encriptada hasta el momento del fallo.

Luego del registro, el concursante recibirá un correo electrónico con la asignación de un código alfanumérico único, que será el nexo entre el trabajo a entregar y los datos de identificación. Solo el concursante conocerá su código de identificación, y no deberá compartirlo con nadie.

La carga del trabajo se hará siguiendo los pasos indicados en el "Anexo I – Tutorial de envíos". El concursante deberá cumplir con todos los requisitos allí especificados, y

aceptar en su totalidad las bases del presente concurso, para poder habilitar la entrega.

Si, por razones de sobresaturación del servidor durante el último día de entrega, se diera una situación de colapso del sistema de recepción, la organización podrá otorgar unas horas más para concluir los envíos. Esta prórroga nunca podrá ser mayor a doce horas luego de la hora pactada de cierre.

Piezas de entrega

Modelo en formato DWG, 3DS, OBJ, o STL
Manual gráfico y explicación de armado PDF
Mecanizado para corte DWG

Fallo

El Jurado dispondrá de todos los trabajos subidos a la plataforma, cuyos metadatos habrán sido borrados por el sistema, y renombrados con el código alfanumérico identificador de cada trabajo.

Una vez cumplida la tarea de fallar el concurso, el Jurado entregará el o los códigos premiados al Escribano Público. Este tendrá acceso, mediante una clave de administración, a la identidad de los autores, y en acto público revelará esa información a los participantes.

Premios

Se otorgará un primer premio consistente en **\$u 60.000** y quedará a estudio un posible contrato para desarrollar un kit comercializable. Este premio cuenta con el apoyo del **IAT CET-PVS**.

Se otorgará una mención especial **“Istituto Italiano di Cultura”** por valor de **USD 500**

Se otorgará una mención especial de la **Asociación De Diseñadores Interioristas Profesionales Del Uruguay (ADDIP)** valor **un año de membresía**.

Se otorgarán hasta 2 menciones honorarias

Todas las menciones podrán quedar a estudio de contratos para el desarrollo de una posible unidad productiva.

Exposición

El primer premio y las menciones serán materializadas en el Centro de Integración Digital, y serán expuestos en el Hall de la Facultad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo, en el evento **CONSTRUCTIVA EN FADU**.

Asimismo, todos los trabajos presentados serán exhibidos de manera interactiva en una galería en la plataforma del concurso.

Organizan:

Constructiva / Instituto de Tecnologías FADU-Udelar

Centro de integración Digital (CID) FADU-Udelar

Diploma de Especialización de Mobiliario (DEPM), FADU-Udelar

Escuela Universitaria Centro de Diseño - FADU-Udelar

Departamento de Arquitectura Interior y Mobiliario. Instituto de Proyecto FADU-Udelar

Patrocinan:

IAT CET-PVS

Istituto Italiano di Cultura

Barraca Paraná S.A.

Auspician:

Asociación de Diseñadores de Interiores Profesionales

Impulsa Industria

Centro de Vivienda y Habitat

Sociedad de Arquitectos del Uruguay



AUSPICIAN

